

Yemen responde a agresión saudí bombardeando con drones aeropuertos de ese país



Saná, 26 jun (RHC) El Ejército de Yemen y el movimiento popular Ansarolá atacaron con drones los aeropuertos de Abha y Jizan, ubicados en territorio saudí.

Las fuerzas yemeníes han efectuado ataques con aviones no tripulados (drones) contra el aeropuerto internacional de Abha, sito en la ciudad homónima, capital de la provincia fronteriza de Asir, y también contra el aeródromo de la provincia de Jizan, en el sureste del reino árabe, según informa la cadena yemení Al Masirah.

“Los ataques a los aeropuertos de Abha y Jizan [en suelo saudí] fueron en respuesta a los crímenes cometidos por la llamada coalición [liderada por Arabia Saudí] contra la nación yemení”, ha dicho este martes el portavoz de las Fuerzas Armadas de Yemen, el general Yahya Sari.

Tras recordar que los aeropuertos y las bases militares saudíes son blancos, el portavoz ha advertido que las fuerzas yemeníes no detendrán sus ataques de represalia hasta que los saudíes pongan fin al asedio contra el país más pobre del mundo árabe, y por tanto llama a los civiles a mantenerse alejados de los aeropuertos y centros militares.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194385-yemen-responde-a-agresion-saudi-bombardeando-con-drones-aeropuertos-de-ese-pais>



Radio Habana Cuba